

Herzlichen Dank

Dielsdorf, im März 2017

allen, die sich in stiller Trauer mit uns verbunden fühlten
und Ihre Anteilnahme auf vielfältige Weise beim Abschied von unserem lieben

Paul Robert Hintermeister

zum Ausdruck brachten.

Besonders danken wir

- Pfarrer Francesco Mordasini für die einfühlsamen, persönlichen Worte
- Ernst Bucher für den ergreifenden Gesang
- Svetlana Christoffel für Ihre feinfühligte Begleitung
- den Ärzten und dem Pflegepersonal des Gesundheitszentrums Dielsdorf
- den Frauen der Spitex, für die liebevolle Pflege
- unserem Hausarzt Jürg Fatzer und dem Praxisteam für die jahrelange Betreuung
- für die Spenden an gemeinnützige Organisationen

In liebevoller Erinnerung

Die Trauerfamilien